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ROGNAIX

La commune envisage de se jumeler avec un
village breton

Catherine Perret

Patrice Burdet, maire, entouré des élus de Basse Tarentaise, a présenté ses vœux à la population samedi 6 janvier, à la
salle polyvalente.  Photo Le DL/C.P.

Ce samedi 6 janvier, le maire Patrice Burdet et son conseil municipal avaient convié la

population aux vœux de début d’année. L’occasion pour la municipalité de faire le bilan

et de présenter les projets à venir.

C’est devant une salle archi comble et en présence de Martine Berthet, sénatrice (LR) de la

Savoie, de Philippe Branche maire de Cevins et des élus de Saint-Paul-sur-Isère, d’Esserts-

Blay et de La Bâthie que Patrice Burdet, maire de Rognaix, et son conseil municipal ont

présenté leurs Vœux à la population ce samedi 6 janvier à la salle polyvalente de Rognaix, tout

en souhaitant la bienvenue aux nouveaux arrivants. Le maire a tenu à rappeler que Rognaix

était une commune aux multiples traditions : agricoles, forestières et artisanales.

Des vœux sous forme de bilan, rappelant par exemple le travail des pompiers et des services

techniques pour leur implication dans l’aide apportée aux agriculteurs pour le sauvetage des

troupeaux de vaches pris au piège de l’inondation lors de la crue mémorable de fin novembre.

Le maire est aussi revenu sur le chantier de l’éclairage public dont le coût est estimé à

70 000 euros et qui peine à se finaliser, car subsiste un gros problème d’approvisionnement de

matériel concernant les poteaux supportant les lanternes. La réparation provisoire des

éclairages défectueux sera néanmoins rapidement effectuée.

Concernant les autres projets, ont été évoqués le raccordement du chauffage de la salle

polyvalente à la chaufferie bois et le chiffrage pour la reconstruction complète du garage

communal de la poudrière, celui-ci menaçant de s’effondrer. Dans le reste du calendrier, il figure

également la construction d’une nouvelle petite centrale hydroélectrique. La commune de
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Rognaix en possède déjà une qui existe depuis les années 1990 (en commun avec Saint-Paul).

La nouvelle centrale se situerait donc en amont de la prise d’eau de celle existante. Mais s’il est

une réalisation à laquelle Patrice Burdet est attaché, c’est la mise en place d’un jumelage entre

Rognaix et Kerpert, un petit village breton situé dans les côtes d’Armor. Un rapprochement qui

permettrait ainsi des échanges mer/montagne pour les écoles du RPI (regroupement

pédagogique intercommunal) et dont il invite les rognairains intéressés par cette aventure à se

faire connaître en mairie.

C’est enfin Monique Nagorni, première adjointe de la commune, qui a pris la parole afin de

remettre les prix du concours des illuminations.


